

Sainte-Hélène-du-Lac

Quarante-six écoliers replantent une haie

Ce jeudi 4 décembre, un chantier de plantation a eu lieu sur la commune de Sainte-Hélène-du-Lac. Quarante-six élèves de l'école primaire locale, accompagnés des enseignants et de parents, trois techniciens de la fédération des chasseurs de Savoie et deux représentants de Terre Solidaire y ont participé.

Il s'agissait de planter une haie de style champêtre sur un lopin de terre cultivé appartenant à Terre Solidaire. Dans 10 ans, cette barrière végétale, composée de viornes, de fusains, de troènes et d'arbustes à baies, devrait avoir suffisam-

ment poussée pour remplir sa fonction de refuge à la fois pour le gibier et pour des espèces protégées. À proximité du champ de maraîchage, elle sera utile contre le vent et le soleil et servira aussi de frein à l'invasion des chevreuils qui aiment certains légumes.

Munis de pelles et de seaux, les enfants, répartis en plusieurs groupes, ont suivi attentivement les consignes de repiquage. Un atelier pédagogique était également prévu pour sensibiliser les élèves à la biodiversité.

● **Dominique Brunier**



Les élèves ont été encadrés par Fanny Floret, référente du tiers lieu de Terre Solidaire. Photo Le DL/D.B.